

# *Comienza hoy en Cienfuegos Cuarta Convención Guamuhaya 2024*

---



Cienfuegos, 10 dic (RHC) La Cuarta Convención Internacional de Salud Guamuhaya 2024 comienza hoy en la serranía del municipio de Cumanayagua, en la provincia de Cienfuegos.

El doctor Liván Rojas, director de Gestión Sanitaria en la Dirección General de Salud, informó a la prensa que las montañas cienfuegueras llegan a esta convención con indicadores favorables de la salud, donde sobresale por más de dos décadas el indicador de cero mortalidad infantil y cero mortalidad materna.

Dijo que durante dos días sesionará el evento, y estará dedicado a los 40 años de la Medicina Familiar de Montaña, en una región donde se mantiene por más de cuatro décadas la cobertura del personal médico y de enfermería.

Indicó que funcionan los 14 consultorios del médico y enfermera de la familia, cinco farmacias e igual cantidad de clínicas dentales en todo el lomerío.

Adelantó que en la cita debatirán sobre qué aspectos pudieran mejorar en la atención de la salud a la población serrana.

En anteriores convenciones, dijo, también hemos presentado el Centro de Salud de Montaña y el aporte de de las áreas de montaña en al mejoramiento de la salud humana. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/371692-comienza-hoy-en-cienfuegos-cuarta-convencion-guamuhaya-2024>



**Radio Habana Cuba**